



木曽中学校だより

2026年度-2月号-

令和8年2月2日発行
町田市立木曽中学校
校長 大山 茂登

Tel. (042) 792-3081
Fax. (042) 791-5984

「あいさつの木曽中」～よき伝統を改めて意識しよう～

校長 大山 茂登

1月下旬の大寒を迎えたころから、日本列島全体が強い寒気に覆われ、低温の日々が続きました。日本海側の地域を中心に例年にはどの大雪に見舞われ、交通機関への影響が断続的に発生するほどでしたが、東京を含めた太平洋側の地域では例年にはどの少雨の傾向で、典型的な冬の天候となり大変乾燥した日々が続いています。湿度が20%以下の乾燥した空気と、気温が20度以下という条件が重なった環境下で活発になる性質があるといわれているインフルエンザウイルスが猛威を振るい、先週は1,2学年で学級閉鎖を実施しました。これ以上の感染拡大防止のためには、手洗いうがいの励行と十分な睡眠と栄養をとることで、体の抵抗力を高めることが大切です。またこまめな換気を意識して行うことで、インフルエンザ等のウイルスに感染しない環境を改めて整えていくよう取り組んでいきたいと思います。

木曽中学校では、生徒会役員や各委員会の委員長、学級委員のみなさんなどが中心となって、朝の登校時に校門前で朝のあいさつ運動を継続的に行ってています。また、木曽中学校の玄関を入ってすぐ正面にある階段には「あいさつの木曽中」の標語も貼ってあります。日頃何気なく通過している階段ですが、そこに書いてある文字を毎日目にすることで、木曽中に通う生徒の皆さんの意識の中に根付いていることだと思います。これらのあいさつに関する活動は、生徒会の取組としてすでに卒業した先輩方から受け継ぎ、長い間続いています。

この取組の成果とも言えますが、木曽中学校では日頃から意識してあいさつを交わす姿が多くみられ、それが気持ちよく学校生活を送る原動力の1つになっています。先日も木曽中学校に来校された方から、「木曽中学校の生徒さんたちは、廊下ですれ違う時によく挨拶してくれるし、部活動をしているときに校庭を通りかかると、大きな声であいさつしてもらい、とても気持ちがいいです」と言われました。木曽中生の日常の行動が褒められるのは大変うれしい限りです。

あいさつの効用は、多岐にわたります。あいさつは人間関係の円滑化を促し、人との良好な関係性を築くための基本的なコミュニケーション手段として不可欠なものです。あいさつを交わすことで、相手に対する敬意や感謝の気持ちを伝えることができ、信頼関係の構築にも繋がります。

また、あいさつは自己肯定感や社会性の育成にも役立ちます。特に中学生は自己認識や他者との関わり方を学ぶ重要な時期もあります。積極的にあいさつを行うことで、自分自身の存在を認めてもらい、自己肯定感を高める効果はとても大きいといえます。日常的にあいさつを行う習慣は、礼儀正しさや思いやりといった社会的スキルの習得にもつながります。これらは地域の一員としての自覚や、公共の場でのマナー向上にもつながり将来的に社会人として自立して生きていくための必要不可欠な資質にもなります。あいさつは環境を明るくし、活気づける効果もあります。教室や廊下での挨拶が自然に行き交うことで、学校全体の雰囲気が良くなり、学習意欲や協調性の向上にもつながります。あいさつの習慣をしっかりと身に付けていく木曽中学校の良き伝統を、木曽中学校の生徒の皆さんには改めてしっかりと意識してもらい、これからも「あいさつの木曽中」を実践していくことを願っています。

今年度も残すところあと2か月となりました。各学年ともこの1年間の取組のまとめを行うと同時に新しい学年への準備を進めていく時期もあります。この2月の1か月間で、1年生はスキー移動教室、2年生は横浜校外学習が行われます。また3年生は都立高校の一般出願も始まり、いよいよ進路を決定していく大切な時期を迎えています。2月は28日しかなく、あっという間に3月を迎えることとなります。今年度の集大成ともいえるこの2月の1か月間を、1日1日大切に過ごしていきましょう。

女子バスケットボール部 都大会出場！

12月7日（日）町田市中学校バスケットボール新人大会において優勝し、都大会出場が決定しました。1月18日（日）大田区立糀谷中学校と1回戦に臨みました。木曽中バスケ部の長所は1対1の強さと粘り強い守りですが、相手の大きさ、上手さに力及ばず敗退しました。生徒たちは大会前に仲間同士で協力して練習に取り組んでいました。当日も、苦しい展開になってしまって諦めずに戦い、ベンチからは大きな声で声援を送り励ましていました。とてもよい経験ができたと思います。応援ありがとうございました。

72地区（町田市）中学校バスケットボール新人大会

決勝 ○木曽 - 小山● (46-35)

東京都中学校バスケットボール新人大会

1回戦 ○糀谷 - 木曽● (51-25)

中学校美術作品展

39回町田市立小中学校作品展が町田市立国際版画美術館で、中学校美術作品展は1月16日（金）から25日（日）まで開催されました。木曽中学校からは1年生「色彩構成（色で反対の状態を表現する）※生徒発表会で展示した作品」「一版多色木版画（学校を感じさせるもの+動き）」・2年生「凹版画（心の中）※生徒発表会で展示した版から、刷りと発展コラージュ作品」・3年生「木彫時計（ニス仕上げ）」が展示されました。会場に入ってすぐ左手の壁面に木曽中の作品があり、多くの方々にご鑑賞いただきありがとうございました。



サッカーチーム 多摩コミュニティカップ結果 優勝！

多摩コミュニティカップ（12/26.27.28で行われた10チーム出場の大会）

予選リーグ第1戦	3 - 0	堺中	予選リーグ第2戦	8 - 0	金井中
予選リーグ第3戦	4 - 0	山崎・南大沢・鎌水中			
予選リーグ第4戦	1 - 1	聖ヶ丘・諏訪・稻城三中			
決勝戦	1 - 0	真光寺・鶴川二中			

【2月の予定】			
予定は変更になることがあります。学年だより等でご確認ください。		18日（木）	常任委員会・中央委員会
6日（金） 2年生がん教育		20日（金）	1年生薬物乱用防止教室
学校運営協議会			学校運営協議会
10日（火）～12日（木）1年生スキー移動教室		25日（水）	定期考查（国語、英語、技家）
13日（金） 2年生横浜校外学習		26日（木）	定期考查（理科、美術、保体）
1年生振替休業日		27日（金）	定期考查（数学、社会、音楽）
			JRC部町田の丘交流会

【お知らせ】

教職員の塚本三穂は、体調不良のため、約一か月間療養に入ります。期間中の教育活動は校内で連携し、適切に対応いたします。